

# DELIK HUKUM

## Karutan Kudus Hadiri Apel Kasatkamling di Mapolres Kudus

David Fernanda Putra - [KUDUS.DELIKHUKUM.ID](http://KUDUS.DELIKHUKUM.ID)

Jun 21, 2023 - 22:20



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Kepala Rumah Tahanan Negara Kudus, Solichin menghadiri Apel Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dalam rangka revitalisasi Satkamling guna meningkatkan Harkamtibmas menjelang hari bhayangkara ke77 dan pemilu serentak tahun 2024 di kabupaten Kudus yang di laksanakan di halaman Mapolres Kudus, Rabu (21/6/2023).

Kapolres Kudus AKBP Dydit Dwi Susanto dalam sambutannya mengatakan selaku pimpinan kepolisian saya menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada awak Satkamling yang telah ikut serta membantu tugas Polri dalam menjaga kamtibmas.

“Ini merupakan wujud nyata peran serta dan kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan untuk menciptakan situasi yang aman, damai dan

kondusif," ucap kapolres.

Selain itu, Satkamling juga harus senantiasa bersinergi dengan TNI-Polri dan pemangku kepentingan lainnya, sehingga pelaksanaan tugas di lapangan dapat berjalan dengan optimal.

Saat ini, Satkamling memiliki peran sentral dalam upaya pemeliharaan kamtibmas, terlebih kita akan menghadapi agenda nasional yaitu Pemilu Serentak tahun 2024.

"Saya berpesan agar kehadiran Satkamling harus betul-betul bisa menjadi cooling system di lingkungannya masing-masing, jangan ada perpecahan karena perbedaan pilihan, karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah hal utama yang harus dipertahankan serta kita jaga bersama," harap Kapolres.

Kapolres menyampaikan, diperlukan peran dari seluruh masyarakat dan stakeholder terkait untuk melakukan upaya revitalisasi satkamling. Pengaktifkan serta memberdayakan kembali serta membentuk Satkamling baru di lingkungan masing-masing.

Kapolres mengatakan, Polri juga akan melaksanakan kegiatan peningkatan kemampuan para awak Satkamling melalui pelatihan. Diantaranya penjagaan dan patroli lingkungan, perbantuan dalam menyelesaikan masalah warga serta tindakan lain demi keselamatan masyarakat.

"Melalui kegiatan tersebut, diharapkan dapat meningkatkan kemampuan teknis dan taktis operasional di lapangan, sehingga penyelenggaraan Satkamling dapat berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku," ungkapnya.